



Comisión Permanente del Congreso de la Unión externó su consternación por los decesos de los migrantes en Texas



MÉXICO (ÓSCAR PALACIOS).- La Comisión Permanente del Congreso de la Unión externó su consternación por el fallecimiento de un grupo de migrantes dentro de un tráiler localizado en San Antonio, Texas, Estados Unidos.

En un pronunciamiento, diputados y senadores enviaron sus condolencias a las familias de nuestros connacionales y lamentaron el trato inhumano del que fueron objeto durante su traslado.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/29/comision-permanente-del-congreso-de-la-union-externo-su-consternacion-por-los-decesos-de-los-migrantes-en-texas-557297.html>